

# Allgäuer Zeitung

16.11.2009



## Bergfreunde feiern bis spät in die Nacht

Gute Stimmung herrschte am Freitagabend im Kemptener Kornhaus, wo sich die Hauptversammlungs-Delegierten des Deutschen Alpenvereins (DAV) zum „Alpinen Festabend“ trafen. Eingeladen hatte die DAV-Sektion Kempten. Für beste Stimmung sorgten unter anderem Murat Parlak mit den „Soulbays“, und der bekannte Bergfotograf Bernd Ritschel nahm die Besucher mit in seine Diashow „Berge des Lichts“. Zur Begrüßung hatten die Alphornbläser Sankt Mang für die Gäste gespielt (unser Bild). Insgesamt 650 DAV-Delegierte tagten am Wochenende in Kempten (wir berichteten).

Foto: Martina Diemand